

SERVIR

SEMESTRE: II

LECCION: 5

TITULO: El poder de no rendirse.

Por Jessica Torres Gómez

OBJETIVO: Animar al joven creyente, para creer la Victoria que tiene en Cristo por encima de toda circunstancia

Juan 1:19-23 En la Biblia vemos mucha gente que habría podido rendirse y “tirar la toalla”. Más no lo hicieron. Vemos la historia de Juan el bautista, fue una voz en el desierto, un pionero y lo hizo todo para preparar la llegada de Jesús. Fue un extremo en predicar la palabra y hacer lo que nadie había hecho antes...

1.No importa como se vean las circunstancias

Rom. 8:28 Si le hemos dado el control total a Dios, el se encargara de todo... NO NOS RINDAMOS. Cuando Jesús llevo, Juan lo bautizo, le fue fiel y que paso?

Mt. 4:12 Jesús siguió su ministerio y Juan fue llevado a la cárcel,

Mt. 11:1-4 Como habría podido sentirse Juan después de haber entregado toda su vida para recibir al Mesías, y ver que ahora ni siquiera iba nadie a visitarlo a la cárcel? Tanto que mando a sus amigos a preguntarle a Jesús.. “eres tu el que esperábamos o seguimos esperando”? Jesús solo responde: “díganle lo que han visto y oído”. Que habría podido pasar por la cabeza de Juan?. El habría podido ofenderse... o sentirse mal, o tirar la toalla, pero NO porque el sabia que Dios lo había llamado y cual era su propósito, no se rindió, sino que aun hasta la muerte siguió proclamando a Jesús.

2.Los errores que cometemos tampoco dictan quienes somos

Marcos 3:18-19 Nosotros como humanos a veces tildamos a la gente de muchas cosas. Judas...el que traiciono a Jesús, Pedro...el que negó a Jesús, Tomás el que dudo. E identificamos a las personas mas por sus errores que por lo bueno que hacen...somos prontos para juzgar, porque vemos con los ojos naturales, pero Dios ve el corazón.

Juan 20:24,25 Si miramos a TOMAS por ejemplo, fue otro extremo. El fue un discípulo que lo dejo TODO por Jesús. Jesús le dijo que si lo seguía y el dijo que por toda su vida. Vio a Jesús hacer milagros, sanidades, predicar y sabía que era el Mesías. Cuando de un momento para otro, capturan a su maestro, se lo llevan y lo crucifican. ¿cómo así? Porque? Pero es el Mesías? Yo le entregue toda mi vida, mi corazón!!! Podría haber pensado Tomas...tanto así que 3 días después cuando sus amigos le dicen: “hey vimos a Jesús... esta vivo”. En su mente tal vez Tomas pensó... pero no!!! Yo ya lo entregue todo una vez y me desilusione porque lo mataron!!!

Juan 20:26,27,28

HASTA NO VER NO VOY A CREER!!!!

Y que paso??? Jesús, que mira los corazones, Jesús lo vio y dijo esta bien. Mira mis llagas mis manos y mis pies. (Jesús no lo critico, fue compasivo y le mostró lo que necesitaba ver para creer)

Dios nos va a alcanzar en el nivel donde estemos, tengamos mucha fe como Juan, que a pesar de las circunstancias no dejo de creer en Dios y en que todo iba a salir bien o como Tomas cuyo corazón sufrió una desilusión y necesito ver que Jesús estaba Vivo...



Iglesia Cristiana de Colombia

Casas de Avivamiento



Fil. 1:6

El nos alcanzara donde estemos.. y nos va a dar una segunda oportunidad. Tomas no solo creyó con todo su corazón cuando vio a Jesús sino que aun en Hechos vemos como el siguió con la obra aun cuando no veía mas a Jesús. El continuo haciendo grandes cosas con los discípulos en Hechos!

No importa nuestro pasado, Dios se glorificara en nuestro futuro. Debemos seguir adelante y tener fe en que el que comenzó la buena obra en nosotros la llevará a feliz término.

Nuestro pasado no determina quienes somos... lo que lo hace es la sangre de Jesús.

IGLESIA CRISTIANA DE
COLOMBIA